
006330

Industrial Hard II

Bildbeschreibung1)

Eine Schwarz-Weiß-Nahaufnahme eines Musters aus Kreisen in Heptagonen und Quadraten.

Analyse1)

Diese abstrakte, monochrome Fotografie zeigt ein sich wiederholendes geometrisches Muster, das von
Kreisen und Achtecken dominiert wird. Der hohe Kontrast betont die Textur und das Zusammenspiel von
Licht und Schatten auf der metallischen Oberfläche und erzeugt ein Gefühl von Tiefe und Dimension.
Der scharfe schwarze Hintergrund lässt das filigrane Design hervorstechen und lädt den Betrachter ein,
die Komplexität der Anordnung und den visuellen Rhythmus der Formen zu erkunden.
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006330 - Industrial Hard II

Bilddaten

Typ / Größe Durch Web Link

Aufnahme Digital Frank Titze
Entwicklung — —
Vergrößerung — —
Scanning — —
Bearbeitung Digital Frank Titze

Aufnahme Bearbeitung Veröffentlicht

Daten 05/2018 07/2018 11/2018

Breite Höhe Bits/Farbe

Original-Größe 7360 px 4912 px 16

Verhältnis ca. 1.50 1 —

Aufnahme 24x36 mm

Ort —

Titel (Deutsch) Industrielle Hart II

Anmerkungen

1)Text ist AI generiert - Noch NICHT überprüft und/oder korrigiert
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      A close-up black and white photograph of a pattern of circles within heptagons and squares.
    
    
      Eine Schwarz-Weiß-Nahaufnahme eines Musters aus Kreisen in Heptagonen und Quadraten.
    
    
      This abstract, monochromatic photograph presents a repeating geometric pattern dominated by circles and octagons. The high contrast emphasizes the texture and the interplay of light and shadow on the metallic surface, creating a sense of depth and dimension. The stark black background allows the intricate design to stand out, inviting the viewer to explore the complexities of the arrangement and the visual rhythm of the shapes.
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